

La polémica está servida

Los jurados populares

Por Armando Puente, desde Madrid

Domingo Faustino Sarmiento quedó entusiasmado con los jurados populares cuando visitó los Estados Unidos. Pero no todo lo que es bueno para los Estados Unidos es bueno en el resto del mundo. Sin llegar al ejemplo de la democracia en Ruanda, veamos lo que está sucediendo en España con la ley de jurados, firmada por Felipe González cuando ya hacía las valijas para abandonar el palacio presidencial de La Moncloa.

La absolución, por un jurado popular, de un joven campesino que asesinó a dos policías en un pueblo próximo a San Sebastián, no sólo arroja luz sobre la dramática situación del País Vasco, sino que ha hecho replantearse el funcionamiento y la imparcialidad de los jurados populares.

No es el único caso que se ha dado. En Madrid, un jurado absolvió a un hombre que mató a su hermano por una discusión acerca de unos pantalones. En Barcelona otro impuso una pena leve a un atracador que mató a un taxista para robarle. "Si lo hubieran atendido con rapidez en el hospital no se habría muerto", fue una de las opiniones de los ciudadanos convertidos en jueces por un día. En cambio, en Granada otro jurado se mostró extrema-

damente severo, condenando a largas penas al padre y al abuelo de una nena de cuatro años encontrada muerta, ahogada, en un pozo.

De haber sido juzgados por un tribunal compuesto por funcionarios judiciales y aún en el hipotético caso que hubieran llegado a sentencias semejantes, habría cabido la posibilidad de recurrir hasta la Corte Suprema. Pero la Ley de Jurados Populares impuesta apresuradamente por los socialistas y comunistas al final del gobierno de González, impide que sus sentencias puedan ser recurridas "para evitar que el pueblo soberano, reunido para hacer justicia, pueda ser coaccionado".

La rígida y amplísima fórmula española, que sólo lleva diez meses en funcionamiento, ha demostrado ya groseros fallos, pero sus autores, el PSOE y la coalición Izquierda Unida, se niegan a que el gobierno de Aznar pueda reformarla. Hay que tener en cuenta el fondo ideológico de la cuestión. Los jurados populares nacieron en el París de la Revolución Francesa y pronto florecieron en los Estados Unidos. En España fue una de las panaceas de la República, que duró menos de un año,

reimplantándose con la segunda república, que duró cinco años y terminó en la sangrienta guerra civil.

Para los socialistas del PSOE y los comunistas de Izquierda Unida, jurado popular es una bandera progresista. La otra es la ley de eutanasia, que no tuvieron tiempo de implantar. Dos banderas que agitan frente al gobierno conservador de Aznar. Progresistas versus reaccionarios. El debate ideológico, un falso debate, está servido.

AGENCIA RODRIGUEZ
Ofertas por mayor
IVA incluido



Huevos de Pascua



Nº 2	\$ 0,70
Nº 5	\$ 1,70
Nº 7	\$ 3,80
Nº 9	\$ 6,20
Nº 10	\$ 8,70
Nº 11	\$ 11,20
Nº 12	\$ 17,40
Nº 13	\$ 21,90
Nº 14	\$ 29,90
Conejo c/huevo	\$ 8,30

Libros de cuentos	\$ 1,00
Carpetas Nº 3	\$ 1,00
Lápices negros x 12	\$ 1,00
Fibras color x 12	\$ 1,00
Tijeras plegables x 3	\$ 1,00
Compases	\$ 1,00
Cinta Stiko x 10	\$ 1,50
Bolígrafos BIC x 5	\$ 1,50
" Staedler x 10	\$ 1,50
Set geometría 4 pzas.	\$ 1,50
Cutters x 3	\$ 1,50
Láp. Faber color c. x 12	\$ 1,70
" " " l. x 12	\$ 1,90
Carpeta Nº 5	\$ 1,50

REMISES SUR

63219

Calle 28 e/ 5 y 6 Nº 444. 25 de Mayo

CASA KIKO

El Rey de la Liquidación

**A TODOS LOS
QUE NOS
VISITARON Y
COMPROBARON
LOS MEJORES
PRECIOS EN
INDUMENTARIA
ESCOLAR,
MUCHISIMAS
GRACIAS!!!**

... Y RECUERDE:

CASA KIKO ES

**La Tienda
que Más
Barato Vende
en 100**